
 

 

通学対策部会 

スクールバスの運用についての検討経過報告 

検討の経過 

⑴スクールバスの運用について調査検討 

 ①スクールバスを運用するにあたっての課題となること、検討を要することについて洗い出しを 

行った。 

  〇バスルートに関すること 

  〇乗車時間や時刻表に関すること 

  〇乗降場所等に関すること 

  〇安全対策や通学支援に関すること 

  〇平常時以外の対応に関すること 

 ②バスに試乗し、予定されているルートを確認した。（8 月 18 日実施） 

〇バス乗降場所の様子について確認 

〇予定ルートと乗車時間等について確認 
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